



En el tema omnipresente del conflicto Rusia-Ucrania es necesario/imprescindible discernir el *factor religioso* y el *paneslavismo identitario* de Rusia, no para solucionarlo -que ya no es posible- sino para entender el carácter *terminal* de lo que está sucediendo ante nuestros ojos. Ya mencionamos en otro estudio el preciso enfoque de Bartolomé, el *patriarca* de Constantinopla en comunión con Roma, sobre estos aspectos negligenciados en el enfoque corriente de los comentaristas occidentales. Leemos:

"... en su discurso del 9 de diciembre -2022-, Bartolomé se refirió a los cambios que se están produciendo en el mundo en su conjunto y al papel de la religión en este contexto... (y) cuestionó a su colega de la "tercera Roma" Kirill, por perpetuar un equívoco que ha durado dos siglos: la ideología histórica del "paneslavismo".

y aclara:

"el pecado... es la convicción de los rusos respecto a su superioridad sobre otras etnias y otras Iglesias... esta postura insiste en un alejamiento de los creyentes de etnia eslava de la iglesia occidental en su conjunto, para afirmar la de Moscú como Tercera Roma" (nota 1).

(trechos de un artículo aparecido en AsiaNews -14/12/2022- firmado por Vladimir Rozanskij)

y a esto agregamos un comentario extraído de *otro artículo* en el que hablando del patriarca *ortodoxo ruso* Kirill y el Presidente Putin dice que ambos:

“comparten una visión sacralizada de la identidad nacional rusa y del *excepcionalismo*, una concepción según la cual, Rusia no es occidental ni asiática, sino más bien una sociedad «única» que representa un conjunto «único» de valores que se cree que están inspirados por Dios”

(tomado de un artículo de CEEEP - 23/diciembre/ 2019)

y esto describe lo que mueve los hechos que presenciamos hacia la catástrofe. Es decir: el *nacionalismo ruso*, que antecede a la Unión Soviética y del que este régimen materialista y perverso se sirvió -o quiso hacerlo- se basa en la convicción de que existe un ‘destino manifiesto’ definido por Dios que indica que Rusia es el *pueblo elegido* para dominar al mundo. Leímos al principio -y lo repetimos por su contundencia- que se trata de:

“una visión sacralizada de la identidad nacional rusa y del excepcionalismo, una concepción según la cual, Rusia no es occidental ni asiática, sino más bien una sociedad «única» que representa un conjunto «único» de valores que se cree que están inspirados por Dios”

meditemos en esto dicho por alguien que conoce mucho mejor el tema de marras que los analistas occidentales. ¿Locura? Si claro, desde el punto de vista de la *inerrante* revelación bíblica es un desvarío, pero reparamos que no estamos tratando con algo inventado por un solo hombre, el Presidente Putin, con el propósito de fundamentar una ambición individual, sino con una visión étnico-nacional-religiosa que viene por lo menos de *dos siglos* atrás y en algún aspecto de mucho antes y que en tiempos modernos ha sido sistematizada por Aleksandr Dugin a la que

adhieren no solo el Presidente Putin, sino el patriarca ruso ortodoxo Kirill que ha sido *muy* hostil con el 'formalmente' *papa* de la 'primera Roma' -J.M. Bergoglio- a la cual el patriarca Kirill no reconoce. Y también toda la cúpula del poder político, militar y cultural de la Rusia actual.

La implosión de la Unión Soviética había adormecido esta visión 'mesiánica' pero cuando la Rusia actual fue puesta contra la cuerda por el intento de la OTAN de acercarse a sus fronteras mas allá de distancias aceptables despertó imprudentemente algo parecido a Hulk, el *hiperiracundo* personaje del *comic* de Marvel. Y ahora con ímpetu renovado esta *visión ancestral* demanda desde el punto de vista político la derrota de la OTAN y desde el punto de vista religioso la destrucción de Roma, esto último para que pueda brillar sin competencia la 'tercera Roma' sediada en Moscú. Y estas cosas significarán el colapso de occidente *jmejor hubiera sido no haber despertado a 'Hulk' azuzando sin prudencia la ancestral visión ruso!*

es a este perfil 'mesiánico' que permea todos los círculos de poder rusos y gran parte de su sociedad que llamamos 'carisma de Gog' (nota 2) según el cual se prefiere la destrucción del mundo actual antes de ver frustrado el 'destino manifiesto' del 'pueblo electo' ruso sin cuyo triunfo todo perdería sentido ¿Podemos creer entonces que Rusia no recurrirá nunca a armas atómicas?

⇒

Recordemos ahora las apariciones en Seredne, en la Galitzia Ucraniana, a las cuales el *papa* Pio XII dio toda credibilidad, en donde la Virgen dijo:

“...una catástrofe es inminente tal como en el tiempo de Noé. Muchos morirán, no por inundación sino por fuego...«Roma será arruinada y el Santo Padre asesinado, pero nacerá (una nueva Roma) a través de mi presencia aquí en esta montaña de Seredne.

y para mayor sorpresa agregó:

Desde este lugar, la verdadera fe volverá a extenderse por todo el mundo. Habrá una iglesia y un Pontífice, y habrá paz en la tierra, y la humanidad se maravillará ante Mi corazón misericordioso»

lo que viene para la “verdadera fe” entonces no es una ‘tercera Roma’ sediada en Moscú sino la que se oculta bajo el *Manto* de nuestra *Madre* que es la profetizada por el Autor de la Historia. Veamos *cinco* cosas de este *aviso final pronunciado* en Seredne:

- 1) viene una catástrofe como la de los tempos de Noé pero *por fuego* (y esto es coherente con los textos canónicos o públicos)
- 2) un *papa* será *asesinado*, cosa que también se afirma en las visiones de la Virgen del Rosario en Fátima y en forma no tan explícita pero coincidente en las apariciones de La Salette
- 3) habrá un renacimiento de la fe católica a partir de la ‘montaña de Seredne’ -Galitzia Ucraniana/Cárpatos-luego de esta catástrofe/Castigo.
- 4) y en esos días habrá ‘una iglesia y un Pontífice’ es decir un solo *papa* reinante sobre todo el mundo. Y en otra declaración la Virgen anuncia que este Papa universal -en otros lugares llamado *papa angélico*- será elegido por *Ella* en sincronía con su Hijo

5) y se instalará entonces una Era de Paz en un nuevo mundo que se *maravillará/confortará* por su *corazón misericordioso* en donde Nuestro Señor Jesucristo tendrá todavía una *Presencia Eucarística* pero con *manifestaciones y portentos* tan evidentes que se hará innegable a todos. Es decir, la Hostia consagrada será nuevamente *santificada y honrada en grado sumo*.

Y asimismo en el mundo *redimido/purificado* post/*Castigo* se entenderá la *nueva encomienda* de María/Myriam en el *Plan de Redención*, la 'Señora/Madre de todos los Pueblos' tal como se reveló en *Ámsterdam*. Y es que se habrá proclamado el *quinto y último dogma mariano*:

Corredentora, Medianera de todas las Gracias celestiales, y Abogada *-intercesora-* del género humano ante la Santísima Trinidad.

Ya dijimos que no estamos ahora ante el *Gog final* que antecederá el *Reino eterno* pero de alguna manera el *carisma de Gog* tiene hoy su cara visible en el Presidente Putin respaldado por el patriarca Kirill y toda la elite cultural/religiosa y de poder que lo rodea. Como están las cosas solo la consagración al Inmaculado Corazón de María nos llevará al Otro Lado ya que es evidente que cualquier *intento de paz* a partir de países y/o *organizaciones humanas* está destinado al fracaso aunque esto no es percibido con claridad por los 'líderes' de *occidente*. Tal vez porque ya ha sido determinado en lo Alto la destrucción de lo que existe y que los *redimidos* nos elevemos a la próxima etapa del *Plan de Redención* que es la Era de Paz de 'mil años'

nota 1): dice un estudio de CEEEP del 23 de diciembre 2019:

“El concepto de Moscú como la ‘tercera Roma’ es una idea casi arquetípica del nacionalismo ruso que sigue en vigor como se desprende de algunas de las políticas expansionistas y/o de influencia que ha ido poniendo en marcha el Kremlin en los últimos años... Los príncipes rusos siempre habían tenido un gran respeto por la autoridad de Bizancio -la ‘segunda Roma’ según esta concepción- pero su caída a manos de los otomanos en el año 1453 despertó las ansias del principado moscovita de convertirse en heredera de Bizancio en su calidad de único baluarte cristiano ortodoxo depositario de la «fe verdadera» y consideró llegado el momento de reclamar su condición de ‘tercera Roma’ como heredera de la Roma imperial -la de Roma y Bizancio-”.

en donde vemos que el *nacionalismo ruso* es inseparable del concepto de que Moscú sea la ‘Tercera Roma’. La incidencia de esto debe de considerarse en su *verdadero peso* en los sucesos actuales ya que para el *nacionalismo ruso* la Roma/Vaticano actual *no existe* como propagadora de la fe cristiana y hay que eliminarla.

nota 2): El *pangermanismo* que fue motor de la *expansión nazi* también profesó un ‘excepcionalismo mesiánico’ vinculado a conceptos de raza *esotéricos* y por lo tanto oscuros. No obstante los *nazis* son vistos por los ucranianos -o por gran parte de sus líderes militares y políticos- con indisimulada simpatía ya que se opusieron al nefasto y criminal *dominio soviético* y esta afinidad tiene un claro tono anti-ruso. A esto se refiere el Presidente Putin cuando dice que se propone la ‘desnazificación’ de Ucrania.

